

Tanzprogramm vom Feinsten Besuch aus Zile

Marion Dittmer von der Eiderstedter Trachtentanzgruppe freute sich riesig, dass die lettische Tanzgruppe "Zile" aus Kekava bei Riga wieder einmal zu Gast in Schleswig-Holstein sein konnte und auch nach St. Peter-Ording kommen würde. Kekava liegt ca. 20 km südlich von Riga, ist flächenmäßig die größte Gemeinde in Lettland und hat etwa 12.000 Einwohnerinnen und Einwohner.

Am 8. Juni traten sie im evangelischen Jugenddorf

gemeinsam mit der St. Peter-Ordinger Trachtentanzgruppe auf. Viel Beifall gab es für diese rasanten Tänzer.

Entstanden ist dieser Kontakt durch die Stapelholmer Tanz- und Trachtengruppe 1988 auf dem Folklorefestival Baltica in Lettland. Danach kam "Zile" nach Norddeutschland. 1989 fuhr eine gemischte Tanzgruppe aus Schleswig-Holstein zum Gegenbesuch nach Lettland. 1990 besuchten die Letten das nördlichste Bundesland. Die Kontakte rissen nicht ab.



Begeistert war man von der Tanzkunst der lettischen Gruppe und von der überaus großzügigen und herzlichen Gastfreundschaft

Die Gemeinden Bordesholm und Kekava schlossen 1993 sogar einen Partnerschaftsvertrag.







Auch **Daniela Lietze**, Leiterin des ev. Jugenddorfes und Bürgermeister und Tourismusdirektor **Rainer Balsmeier** zeigten sich beeindruckt von den tänzerischen Leistungen der Letten.